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Da Presidência do Deca

Estamos iniciando uma nova gestão do Deca para o biênio 2000/2001,
com uma Diretoria disposta a legitimar cada vez mais a nossa instituição no
cenário da estimulação cardíaca artificial.

Não podemos deixar de enaltecer o trabalho da Diretoria que nos antece-
deu com o Dr. Paulo de Tarso Jorge Medeiros na Presidência, e que grandes
feitos conseguiu, principalmente a autorização para o implante do cardioversor
desfibrilador implantável pelo Sistema Único de Saúde (SUS), normatizando a
sua indicação e os requisitos para o credenciamento dos serviços.

Outra atuação a lembrar é a do Dr. Paulo Roberto de Almeida Gauch, editor da Reblampa nos últimos anos,
cujo trabalho incansável à frente da Revista permitiu firmá-la como o mais importante veículo científico infor-
mativo na área de estimulação cardíaca no Brasil e na América Latina. Prova inquestionável desta importância
é a sua inclusão entre as primeiras revistas científicas ranqueadas no Brasil pela Bireme.

O Dr. Paulo Gauch assumiu perante a atual diretoria, o compromisso de manter a sua colaboração à
Revista, colocando-se à disposição do novo editor, Dr. Hélio Lima de Brito Jr., que certamente assegurará a
manutenção do padrão editorial da Reblampa.

O Deca, como órgão representativo da Sociedade Brasileira de Cirurgia Cardiovascular (SBCCV), deverá
manter um estreito relacionamento com toda sua Diretoria e representantes regionais, trabalho esse que será
facilitado pela presença na sua Presidência do Dr. Paulo Roberto Slud Brofman, colega que atua na área de
estimulação cardíaca e que já nos antecedeu na direção do Deca, sendo profundo conhecedor de seus
problemas e propostas.

O Departamento assegurará a manutenção de um canal de comunicação para a troca de experiências e
a colaboração científica com os outros órgãos representativos da estimulação cardíaca artificial e eletrofisiologia,
tais como o Daec e Solaece. Isso sem dúvida aumentará nossa representatividade e expandirá nossas
fronteiras.

O Registro Brasileiro de Marcapassos (RBM) já está em fase de expansão dos seus recursos de informática
para permitir em um curto espaço de tempo a emissão de relatórios atualizados e freqüentes, possibilitando uma
visão da estimulação cardíaca no Brasil. Esses dados deverão ser publicados periodicamente na Reblampa,
para que constituam uma fonte de informações atualizadas para os membros do Deca.

O já tradicional Simpósio do Deca, que se realiza regularmente durante o período do Congresso de Cirurgia
Cardíaca, terá a sua estrutura melhorada para atender uma demanda crescente de profissionais que trabalham
na área de estimulação cardíaca.

Outros eventos científicos de âmbito regional também estão previstos para os dois próximos anos, atenden-
do às solicitações dos membros do Departamento. Há ainda a possibilidade de realizar encontros científicos
de maior abrangência, em associação com outras instituições.

Enfim, várias são as nossas propostas para o próximo biênio e contamos com todos do Departamento para
que elas se realizem.

As portas do Deca permaneceram abertas a todos que queiram fazer sugestões, críticas ou colaborar, pois
o seu fortalecimento, dar-se-á à medida em que houver maior participação de todos.

Saudações cordiais da Diretoria.

Luiz Antonio Castilho Teno
Presidente do Deca

Reblampa  2000
13(2): 60


